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Christophe. De l’étoffe !

 

Ne l’abandonnons pas, seul à son avant-poste !
Ne le renions pas, non à son holocauste !
Il a par sa colère, aux poings,
montré et à brûle-pourpoint,
ce qu’est un vrai guerrier, capable de riposte !

PACO. J’aimerais avoir un fils pareil !
07/01/2019.

https://www.facebook.com/gaelle.cordier/videos/101563773461695
31/

Je prends position. Pour répondre à des commentaires. Je suis
certain  que  cet  homme  n’aurait  pas  «  roué  de  coup  »  ce
policier, comme le font les racailles de banlieue, s’il avait
été nue tête, sans les équipements de protection dont sont
dotés ces fonctionnaires. Ça, je ne l’aurais pas accepté. La
colère, la rage aidant, il a perdu son self contrôle. Il va
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payer. Il regrette. Il est dans notre camp, de nôtre côté.
PACO.


